

2016.11.26 よくする会祭り報告



前日の午後より、  
とサラダの材料を  
むきときざみをし



豚汁、うどん餃子  
買い出し、皆で皮  
ました。



当日、10時集合  
早速井戸端会議で準備開始。手と口とどっちがよく動  
いているかは言つたらいいけ  
ません。



サラダは手作り  
美味しかったよ

まいどおなじみの受付嬢



手前は準備整った豚汁たち  
後ろは、本日出演の「チョコホット」の  
皆さんが準備中



左は開会挨拶で山本代表が、今年亡くなられた前代表の辻光文さんの「つどいの家設立の思い」を読み上げた。



司会はおなじみ「まるちゃん」

マンドリン演奏開始  
「チョコホット」の皆さん  
左3人がマンドリン、次がマンドラ  
右がギターの編成





いつものように「はむろ賛歌」を手話で歌いました



過去4年間のよくする会の活動を映像で振り返りました。

休憩をはさんで、  
3つのテーブルをセットして  
楽しい食事タイム  
元祖うどん餃子に豚汁、巻寿司、  
サラダが並んでいます。  
うどん餃子はここのが最高よ



豚汁は必須の祭りの  
ごちそうです。  
身体が温まります。



コーヒータイムです



Aプラス  
のケーキ



はむろのコーヒーはいつも  
美味しいけど、このケーキは  
とっても美味しかったです。(一人3個づつ食べました)



宴もおしまい

名残惜しいけど  
皆に挨拶して帰る準備

今年も多くの皆様に参加いた  
だき楽しい時間でした。  
ありがとうございました